



La Universidad Nacional de Córdoba



La Universidad Nacional de Córdoba (UNC) es la universidad más antigua de la República Argentina; fue fundada en 1613 y es una de las primeras de América Latina. Ocupa una superficie de mil ciento cincuenta hectáreas, de las cuales ciento treinta y siete se encuentran en la ciudad de Córdoba y el resto, en el interior de la provincia.

Tiene aproximadamente una población de ciento setenta mil alumnos, casi diez mil docentes y unos tres mil nodocentes. También denominada Casa de Trejo, cuenta con quince facultades, dos colegios secundarios, ciento cuarenta y cinco centros e institutos de investigación, veinticinco bibliotecas, diecisiete museos, un laboratorio de hemoderivados, tres hospitales, una clínica odontológica, un banco de sangre, dos observatorios astronómicos, un campo de deportes, una reserva natural y un multimedio de comunicación.

A partir de 2016, se desarrolló un programa de Universidades Populares que actualmente alcanza a unas trescientas, distribuidas en todo el territorio provincial. En octubre de 2022, la UNC inauguró su Campus Norte, cuyo principal objetivo es aportar al desarrollo socioprodutivo de la región y, más recientemente, una residencia estudiantil para alumnos con menos recursos económicos provenientes del interior de la provincia y del país.

Esta nueva etapa y los proyectos que promueve diagraman una universidad moderna, centrada en la educación para toda la vida y en un modelo de gestión experimental que busca desarrollar proyectos de formación y capacitación, proyectos de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) y proyectos de intervención o transferencia.



Campus Norte UNC



Estación Astrofísica de Bosque Alegre



Hospital de Simulación
Prof. Dr. Hugo O. Juri



Equipo de hockey competitivo



Córdoba, ubicada en el centro de Argentina, es la segunda urbe en importancia del país, con más de un millón y medio de habitantes. Por su posición geográfica es un nodo clave de comunicaciones y un reconocido polo universitario, con numerosas instituciones de educación superior, públicas y privadas, lo que le ha dado a la ciudad el nombre de “La Docta”.

Se distingue, además, por su riqueza histórica, arquitectónica y cultural; sus museos, iglesias, parques, teatros y centros gastronómicos.

Su historia de rebeldía incluye hitos como la Reforma Universitaria de 1918 y el “Cordobazo” de 1969.

Córdoba, ciudad histórica, multicultural, accesible y diversa está repleta de encantos en cada uno de sus rincones. Es una ciudad anfitriona que abre sus brazos a todos y a todas e invita a descubrir sus mayores encantos.

Del aeropuerto al hotel >>>

El Aeropuerto Internacional de la ciudad de Córdoba, Ingeniero Ambrosio Taravella, conocido también como Aeropuerto Pajas Blancas, se encuentra aproximadamente a 15 kilómetros del centro de la ciudad de Córdoba.

Para un traslado cómodo y seguro pueden utilizarse:

Taxis: el viaje en taxi hasta el centro cuesta entre 20 y 25 dólares, con un tiempo estimado de 30 a 40 minutos. Los taxis tienen una dársena exclusiva a la salida de la terminal aérea y, generalmente, aceptan pagos en efectivo (cash), billeteras virtuales y en algunos casos transferencias bancarias.

Remises: la empresa Autoremis opera desde el hall de arribos en la planta baja del aeropuerto. Se recomienda consultar las tarifas y los medios de pago disponibles antes de utilizar el servicio.

Alquiler de autos: en el aeropuerto operan diversas empresas de alquiler de vehículos, tanto internacionales (Hertz, Avis, Europcar, Alamo) como locales (Rentacar Córdoba, Cactus Rent a Car).



Alojamiento

Sugerimos algunos hoteles céntricos de la Ciudad de Córdoba, cercanos a los espacios en que se realizará el encuentro.



Y 111

Hipólito Yrigoyen 111, Nueva Córdoba
RESERVAS: reservas@y111hotel.com
+ 54 351 448-6700



CASEROS 248

Caseros 248, Centro
RESERVAS: reservascaseros@solans.com
+54 351 4257125

Datos útiles para su estadía >>>



Clima

Córdoba Capital tiene un clima templado y moderado, con las cuatro estaciones bien definidas, lo que la convierte en una ciudad agradable para visitar durante todo el año.

A principios de octubre, las temperaturas comienzan a subir gradualmente; los días se vuelven más templados y hay una mayor presencia de sol, con una amplitud térmica entre 10 y 20 grados Celsius.

RECOMENDACIÓN

Se recomienda traer ropa liviana y versátil, combinada con algunas prendas de abrigo.

Enchufes y voltaje



RECOMENDACIÓN

Se recomienda de traer un adaptador de enchufe de tipo I y, si es necesario, un convertidor de voltaje.

En Argentina, los enchufes son de tipo I (tres clavijas planas). El voltaje es de 220V y la frecuencia de 50 Hz.



Comunicación e internet

El código internacional para llamadas al país es 54, y el de Córdoba es 351. Para tener conectividad local, se puede adquirir una tarjeta SIM (chip) prepaga en kioscos, supermercados o locales de telefonía celular.

La Universidad Nacional de Córdoba ofrece conexión Wi-Fi gratuita en la mayoría de sus facultades, centros y espacios comunes, tanto en Ciudad Universitaria como en otras sedes distribuidas en la ciudad.

RECOMENDACIÓN
Antes de viajar, se recomienda consultar sobre los planes de roaming internacional en Argentina.

Medios de pago



RECOMENDACIÓN

Se recomienda llevar identificación personal al usar tarjetas de crédito o débito o al cambiar moneda extranjera.

En Córdoba se puede pagar con efectivo (cash), tarjetas de crédito y débito, transferencias bancarias y con algunas billeteras virtuales. Algunos comercios también aceptan dólares o reales.

El cambio de dólar o real a peso argentino puede variar, por lo que se recomienda consultar portales actualizados antes de realizar cambios de divisa o pagos en moneda extranjera.

Sede del evento



**CENTRO CULTURAL DE LA UNC
PASEO CÓRDOBA DE LA NUEVA
ANDALUCÍA**

Dirección:
Duarte Quirós 107

La IX Asamblea Regional Cono Sur-Brasil de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe tendrá su sede física y de transmisión online en el Centro Cultural de la Universidad Nacional de Córdoba. Se trata de un espacio arquitectónico que guarda la memoria de los padres jesuitas, fundadores de la cuatricentenaria universidad.

Está ubicado en la esquina de Obispo Trejo y Duarte Quirós e integra la Manzana Jesuítica, Patrimonio Cultural de la Humanidad desde el año 2000.



Lugares para visitar en Córdoba >>>

En la ciudad



Caminata por el Centro Histórico: Manzana Jesuítica, Catedral, Cabildo y alrededores.



Paseo por el Barrio Güemes: Paseo de las Artes, galerías, bares y tiendas únicas.



Recorrido por los mejores museos de la ciudad: La zona céntrica de Córdoba está repleta de museos y centros culturales que pueden visitarse con entrada muy económica o de forma gratuita. Museos de ciencias, de historia, religiosos, de bellas artes, de artesanías, de industria, entre otros, son algunas de las propuestas.

En los alrededores de la Ciudad

Se pueden visitar los Caminos de las cocinas tradicionales; Caminos del vino; Camino de la miel; Caminos del queso; rutas escénicas de Córdoba; entre otros. Para información sobre estos circuitos y la forma de acceder a ellos, por favor, consulta la página de la Agencia Córdoba Turismo.

https://cordobaturismo.gov.ar/cosas_para_hacer/rutas-escenicas-de-cordoba/



En la provincia

Villa Carlos Paz es una ciudad serrana junto al lago a solo 30 minutos de la ciudad. Su emblemático Dique San Roque, inaugurado en 1891, fue diseñado por ingenieros de la Facultad de Ciencias Exactas de la UNC y desde entonces, su misión ha sido el abastecimiento de agua potable a la población, el riego de tierras agrícolas y la generación de energía.



La Cumbrecita y Villa General Belgrano son pintorescos pueblos de montaña, ubicados en el Valle de Calamuchita a unos 90 minutos de la ciudad de Córdoba. Guardan las tradiciones de las primeras colonias alemanas que se radicaron en esa zona de la provincia de Córdoba.



Alta Gracia es la ciudad más destacada del Valle de Paravachasca y se distingue por reunir naturaleza y cultura. En pocas horas pueden visitarse la imponente estancia jesuítica que alberga el Museo Nacional "Casa del Virrey Liniers"; la Casa Museo del renombrado Ernesto "Che" Guevara y el Museo del músico español Manuel de Falla.



Informes y consultas

Desde la Universidad Nacional de Córdoba estamos esperándoles con la gran ilusión de que serán días de fructífera actividad académica y afianzamiento de lazos fraternales entre universidades y pueblos de esta región.

¡¡¡Sean bienvenidos y bienvenidas!!!

Correo: internacionales@unc.edu.ar

Web: <https://gregionalbrasilconosur.udualc.org/>



unc
internacionales